

Wie die Partnerschaft gewachsen ist ...

1998

Offizieller Beginn der Partnerschaft nach drei Jahren der Vorbereitung und gegenseitiger Information

1998-2016

Regelmäßige gegenseitige Besuche durch Partnerschaftsdelegationen

1999

Vorbereitungen für das verabredete Ausbildungsprojekt in Choma

2001-2003

Beginn der Ausbildungsgänge im CHODORT-Centre für Schreiner und Schneiderinnen;
Start des AIDS-Waisen-Projekts mit 35 Kindern und Ausweitung auf 150 Kinder

2006

Erste Lieferung von Medikamenten (Lieferung durch: „action medeor“)
Kauf eines ersten Wohnhauses; Die Mieteinnahmen fließen in die Arbeit der Women's Christian Fellowship.

2007

Beginn der Computerkurse

2010-2016

Sieben Wohnhäuser und zwei Klassenräume werden auf einem benachbarten, erworbenen Grundstück erbaut. Vermietung der Häuser seit 2016.

2017

Beginn der Ausbildung im Bereich der Lebensmittelverarbeitung und im Restaurantservice (Catering).

Evangelischer Kirchenkreis Dortmund



EVANGELISCHE KIRCHE IN
DORTMUND-LÜNEN-SELM

So können Sie die Partnerschaft mit Choma unterstützen:

Mitarbeit im Partnerschaftskreis

Dieser Kreis begleitet die Partnerschaft und bereitet Veranstaltungen, Aktivitäten und Delegationsbesuche vor. Er trifft sich etwa sechsmal im Jahr und freut sich über jedes Interesse und jede Unterstützung.

Auch werden immer Menschen gesucht, die Gäste aus den Delegationen für einige Tage bei sich aufnehmen.

Wenn Sie Interesse an einer Mitarbeit haben, wenden Sie sich bitte an:

PfarrerIn Dr. Sabine Breithaupt-Schlak
Telefon: 0231 - 48 46 17
E-mail: pfarrerIn@ev-kirche-berghofen.de

Finanzielle Unterstützung

Die Projekte der Partnerschaft brauchen auch in Zukunft finanzielle Mittel aus Spenden und Kollekten aus den Gemeinden oder von Einzelnen.

Über Spenden können freuen wir uns auf folgender Bankverbindung:

Kirchenkreis Dortmund/Sparkasse Dortmund
IBAN: DE33440501990001061100
BIC: DORTDE33XXX

Verwendungszweck (bitte angeben):

1. Partnerschaft Choma (allgemein)
2. CHODORT-Ausbildungszentrum
3. AIDS-Waisen Choma
4. Medikamente Choma

Weitere Informationen unter:

www.ev-kirche-dortmund.de/partnerschaften/choma
www.chodort.org
www.helplight.de



Evangelischer
Kirchenkreis
Dortmund

EVANGELISCHE KIRCHE IN
DORTMUND-LÜNEN-SELM



Ein Teil von
Dortmund
liegt in

Sambia



Der Kirchenkreis
Choma der
United Church
of Zambia und der
Kirchenkreis Dortmund
sind Partner seit 1998



„Voneinander lernen

– miteinander leben“

Das ist das Motto, unter dem Christen aus Sambia und Deutschland an einer Brücke zwischen den Kontinenten Afrika und Europa bauen.